

PEQUEÑOS DESASTRES



El invierno ha terminado y por desgracia las lluvias han cesado en la mayor parte de nuestro territorio. Sin embargo y a la espera de su regreso aquí tenéis una muestra de

las consecuencias que las mismas han causado durante el pasado invierno en alguno de nuestros campos:





Si tienes alguna foto curiosa que te gustaría compartir con el resto de los asociados, por favor háznosla llegar para que las vayamos incluyendo en la revista.

(Enviar a Javier Gutiérrez García: headgreenkeeper@sotogrande.es)

